
令和 5年度第 8回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 5年 12月 10日（日）午前 9時 30分～正午 

会 場 ： コール田無 会議室    司会：矢部    議事録作成：小林(太) 

出席者 ： 久保田、矢部、濱田、白岩、小垣原、松本、菊池、宮川、小林(太)、安倍 

（11時より水井、小山、安松、鶴田の四氏も出席） 

 

<支部長挨拶>  

 先月 11日、12日の市民まつりは、寒い中、ご苦労様でした。新会員の入会につながっており、嬉

しく思っています。今年も残すところわずかになってきましたが、来年は 20周年記念事業に向けて

しっかりと取り組んでいかなければならないと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

＜報告事項＞  

1 10/6 秋のゴルフ会について（久保田） 

参加は 13名。西東京からは、小垣原さん、木村さん、富永さん、山田さん、飯倉さんの 5名、 

他支部からは、北区 1名、板橋区 1名、練馬区 6名の 8名が参加した。 

 

2 10/15 バーベキュー懇親会について（久保田） 

参加は 12名で、幹事の伊藤さん、水井さん、松本さん、小林(太)さん、山崎さん、小垣原さん、 

安松さん、栗田さん、濱田さん、久保田、北区の高橋さん、そして途中から冨永さんが参加された。 

前日来の雨で開催が危ぶまれたが、開始の 2時頃にはうっすらと青空ものぞくようになり、炭 

 火をおこすのに少してこずったが、楽しい会になった。 

 

3 10/28 リモート懇親会（濱田）  

参加は 6名、「鉄道ひとり旅」というテーマで米子から境港への鉄道旅について写真を中心に話 

した。次回日程は、 12/30（土） 

 

4 10/29・11/26 いこいの森昼食会について（久保田） 

10/29は、 伊藤さん、水井さん、松本さん、小垣原さん、濱田さん、小林(太)さん、栗田さんの 

7名が参加した。 

11/26は、 濱田さん、小垣原さん、小林(太)さん、久保田、北区の山浦さん、練馬区の北部支部 

幹事長の川部さんの 6名が参加した。小雨交じりであったが、昼食後、川部さんが持ってきたモ 

ルックを行った。初めてでも楽しめ、途中から公園に遊びに来た親子連れにも声をかけて一緒に 

楽しんだ。 

次回日程は、12月の最終日曜日が 12/31であるので中止にし、1/28に開催する。会報にもいこ 

いの森昼食会の記事を載せたのでたくさんご参加いただきたい。 

 

5 11/11・12 西東京市民まつりについて（久保田） 

今年は 5大学（早稲田・慶應義塾・中央・法政・明治）の校友会が市民まつりに参加した。 

また、その後、5大学による交流会が 11/24に行われ、明治大学からは鶴田さん、濱田さん、小 

 林(太)さん、久保田の 4名が参加した。交流会では、今後も交流を深めようということで、早稲 



田大学稲門会が中心となり、来春ゴルフ大会の企画をすることになった。 

テントで来訪者を迎えた役員委員の感想 

・明治大学への入学志望の方が多いことに驚いた。 

・音楽（校歌）を流していたのは明治だけで良かった。 

・周囲にごみがいっぱい落ちていたため、気づいたら清掃するべきだった。 

・コンビニ弁当の量が少なかったか。→差し入れもあったので、丁度良かったのではないか。 

・パンフレットが少なかった感じがした。 

・来年は「明治茶」を置いたほうがインパクトがある。 

 

6 11/25 和泉キャンパス見学会について（久保田） 

板橋区地域支部の主催で、練馬・北・板橋と西東京市で 19 名参加。西東京からは小垣原さん、 

小林(太) さん、久保田の 3名が参加した。 

板橋区地域支部の会員で明治大学職員の新井さんの案内で、2022年 3月にオープンした和泉ラ 

ーニングスクエアを中心に見学会が行われた。新しい校舎は、吹き抜け、吹き抜けに出っ張った箱 

状の部屋、少人数打ち合わせ用の部屋などがあり、我々が学んだ階段状の大教室とは様変わりの 

素晴らしいキャンパスであった。 

 

7 12/16 新入会員歓迎会について（矢部） 

今年度の新入会員の出席は 4名。会員の出席予定者は、水井さん、安松さん、土谷さん、宮川夫 

妻、松本さん、菊池さん、小垣原さん、矢部さん、濱田さん、小林(太) さん、久保田の 12名。 

司会は矢部さんが、乾杯の発声は水井さんにお願いする。そして新入会員の 4名の自己紹介の 

あと、プロジェクターで写真を映写して西東京市地域支部の歴史を紹介することとする。 

 

8 新春交流会の日程について（久保田） 

当初 2/18（日）開催予定だった新春交流会は、会場の花車が日曜は定休日のため 2/17（土）に 

変更する。会費は 4,000円で飲み放題である。会報 39号、メールで案内する。 

 

9 来年度の定時総会について（久保田） 

定時総会は、5/19（日）コール田無で行う予定。午前中の総会は地階のホールで、午後の懇親会 

は 2階のイベントルームで行う。 

参考だが、豊島区地域支部総会では応援団が 6名来て、応援歌や校歌斉唱があった。費用を聞 

いたところ、50,000円ということだった。 

 

10 新会員勧誘活動について(松本) 

新入会員の状況は、鈴木さん：入会申込書提出、歓迎会参加見込み。佐藤さん：申込書を 12/12 

送付予定。和田さん：入会申込書提出。須田さん：入会予定。 

 その他に、増田さん、矢加部さんが入会の見込みがある。重さんは、水井さんの代に一旦入会し 

たが介護のため辞めているが、今後とも継続的にコンタクトを取ろうと思っている。 

  また、武藤さん（新町）：入会申込書提出。山口さん（柳沢）：入会申込書提出、歓迎会参加見込 

 み。 

 



11 会報第 39号について(宮川・久保田) 

宮川さんが編集作業を行っている。内容は、支部長新春の挨拶、新春交流会の案内、まち歩き、 

バーベキュー懇親会、いこいの森昼食会、市民まつり参加、その他巷の話題と盛り沢山になる。 

会報は、次回の役員会には発行できるので、1/7に配布する。 

印刷は、中村さんにこれまで依頼してきたが多忙ということで、今回はプリントパックに依頼 

する。封入作業は 12/22、10時より、白岩さんと宮川さんに協力いただき、ゆめこらぼで行う。 

 

12 その他報告事項 

・（久保田）来年の全国校友大会は、9/28・29の両日、香川県で開催される。 

・（久保田）今年 11/18・19に開催された全国校友愛知大会の写真はホームページに掲載した。 

濱田さん、栗田さん、久保田の 3名が参加した。元中日ドラゴンズの川上憲伸さんが講演され、 

ユーモアを交えて、中日入団時の裏話など楽しくお話しされた。 

・（久保田）明治大学発祥の地記念碑祭が 1/28（日）にアカデミーコモンで実施される。詳細は、 

東京都北部支部役員会で報告があると思うので、その後お伝えする。 

・(小垣原)11/28にこまちの会が練馬区役所会議室で開催され 19人参加した。こまちの会の幹事 

町田富美子さんにより介護保険やケアマネージャーとしての経験からの講演が行われた。 

 ・(矢部)カラオケ同好会を 1/16（火）から再開する。今後は毎月第 3火曜日に行いたい。 

 

協議事項 

１ 西東京市地域支部設立 20周年記念事業について（久保田） 

午前 11時より、水井、小山、安松、鶴田の四氏が加わり行われた。 

(1)  運営体制は、記念誌は久保田、式典は矢部さんが中心となって行う。広報委員長の中村さんは

仕事が多忙のため記念誌リーダーは辞退される。 

(2)  行程表について、早稲田大学稲門会の前会長古賀さんより稲門会 20 周年記念事業について話

を聞いたが、行程表を作ったほうがよいと助言をいただいた。案のとおり、しっかり行程を管理

していく。 

会員への記念誌の原稿依頼は早めた方がよいという意見があったが、内容がまだ固まってい 

  ないため 2024年 4月に行う。 

原稿のテーマは、「校友会活動を振り返って」「明治大学と私」とする。 

(3)  寄付のお願いについて、寄付者の名前を記念誌に記載することとする。 

 

次回は 1月 7日（日）午前 9時 30分よりコール田無にて 

 


